

EUROFORMA

www.euroforma.net



Située en plein cœur de Paris au 149 rue Saint-Maur dans le 11^e arrondissement, notre école vous accompagne individuellement dans votre cursus pour vous aider à réussir.

Notre certificat Qualiopi délivré par l'AFNOR vous donne la garantie d'une formation et d'un accompagnement de qualité.

Norme officielle de qualité, "Qualiopi" atteste de la qualité du processus mis en œuvre par Euroforma dans les actions de formation dispensées.

Notre connaissance pointue des diplômes et nos relations avec les professionnels de ces métiers nous permettent d'orienter nos élèves vers les formations les plus adaptées à leur profil et à leur choix.

Dans le cadre de notre démarche qualité, nous échangeons régulièrement avec nos apprenants, nos formateurs, nos maîtres d'apprentissage, nos équipes... dans le cadre d'entretien, d'enquête de satisfaction pour répondre au mieux à leurs besoins.

La FEDE est une OING – Organisation Internationale Non Gouvernementale, institution supranationale, créée en 1963 et dotée du statut participatif et dotée du statut participatif auprès du Conseil de l'Europe.

Elle fédère **un réseau international de plus de 500 établissements** d'enseignement supérieur et professionnel, dans 35 pays et sur 4 continents qui partagent un projet commun d'excellence académique, d'innovation pédagogique, de recherche scientifique et d'ouverture au monde.

La FEDE délivre 150 diplômes européens accessibles en anglais et en langue nationale, du Foundation Degree, Bachelor européen, Mastère européen jusqu'au DBA Doctorate of Business Administration. La FEDE compte **un réseau international de plus de 180 000 diplômés**.



FILIÈRES ET DIPLÔMES

Filières et diplômes FEDE

02. Commerce, Marketing, Communication, Médias

- Bachelor européen – Marketing digital

Autres formations et certificats proposés par l'école

BTS

- Opticien Lunetier
- Comptabilité Gestion
- Services informatiques aux organisations - Option SLAM

Licences

- Licence DCG
- Bachelor Gestionnaire de paie
- TP Concepteur Développeur d'Applications
- Bachelor Développement Web
- EJE - Educateur Jeune Enfant

Mastères

- Diplôme Supérieur de Comptabilité et Gestion
- Applications Intelligentes et Big Data
- Manager de projet Informatique



LANGUES D'ENSEIGNEMENT

Français



VIE ASSOCIATIVE

- BDE, Association des anciens
- Événements avec les acteurs professionnels locaux



CHIFFRES CLÉS

50 étudiants
10 enseignants
Date de création : 2001

- Accréditations et certification qualité autres que ceux de la FEDE : **Qualiopi**

LES + DE L'ÉCOLE

- Des diplômes recherchés par TOUS ! : Toutes les entreprises, associations ont besoin de service en Comptabilité et en Informatique.
- Des formations accessibles : Un taux de réussite optimal de nos élèves, et des coûts de formation des plus bas !
- Une ouverture vers les branches les plus diversifiées : Finance, Ressources Humaines, Management, Audit, Fiscalité... ou encore : Création de site, de base de données, de logiciel...
- Diplômes d'Etat et Diplômes Nationaux
- Reconnaissance des Diplômes à l'International



INFOS PRATIQUES

145 Rue St Maur
75011 Paris
FRANCE

+33 (0)1 43 14 35 47
euroforma.contact@gmail.com



INFOS RÉGION

Transports
Bus : Lignes 46, 96
Métro : Lignes 2, 3
Tourisme
www.parisinfo.com
Collectivités
<https://bit.ly/33e8Uoq>
Patrimoines Remarquables
whc.unesco.org/fr/list/600
Tour Eiffel
Cathédrale Notre -Dame de Paris
Equipes de sport emblématiques
Paris Saint Germain FC (PSG):www.psg.fr
Sport dans la région
www.paris.fr/ou-faire-du-sport



Federation for Education in Europe
Fédération Européenne Des Ecoles

EUROFORMA

www.euroforma.net



Located in the heart of Paris at 149 rue Saint-Maur in the 11th arrondissement, our school accompanies you individually in your studies to help you succeed.

Our Qualiopi certificate issued by AFNOR gives you the guarantee of quality training and support.

The official quality standard, "Qualiopi" attests to the quality of the training process implemented by Euroforma.

Our in-depth knowledge of diplomas and our relationships with professionals in these trades enable us to orient our students towards the training courses that best suit their profile and their choice.

As part of our quality approach, we regularly exchange views with our learners, our trainers, our instructors, our teams... in the context of interviews and satisfaction surveys to best meet their needs.

The FEDE is an INGO International Non-Governmental Organisation and a supranational institution that was created in 1963, which is endowed with participatory status with the Council of Europe.

It federates an international network comprised of over 500 higher and professional education institutions in 35 countries across 4 continents, which share a common project that is hinged on academic excellence, pedagogical innovation, scientific research and openness to the world.

The FEDE delivers 90 European degrees that are available in English and in the national language, from the Foundation Degree, the European Bachelor's Degree, the European Master's Degree to the DBA Doctorate of Business Administration. The FEDE counts an international network of over 180 000 alumni.



PROGRAMMES AND DEGREES

FEDE programmes and degrees

02. Trade, Marketing, Communications and Media

- European Bachelor's – Digital Marketing

Other programmes and certificates offered by the institution

BTS

- Eyewear optician
- Management Accounting
- IT services to organizations - SLAM option

Bachelor's

- DCG license
- Bachelor's Payroll Manager
- TP Designer Application Developer
- Bachelor's Web Development
- YCE - Young Child Educator

Master's

- Higher Degree in Accounting and Management
- Intelligent Applications and Big Data
- IT Project Manager



TEACHING LANGUAGES
French



CAMPUS LIFE

- Student Association, Alumni Association
- Events with local professional actors and companies



KEY FIGURES

50 students
10 teachers
Date of creation: 2001

- Accreditations and quality certifications other than those of the FEDE: Qualiopi

STRENGTHS OF THE INSTITUTION

- Degrees sought by EVERYONE!: All companies, associations need accounting and IT services.
- Accessible training: An optimal success rate for our students, and the lowest training costs!
- An opening towards the most diversified branches: Finance, Human Resources, Management, Audit, Taxation... or even: Creation of site, database, software...
- State Degrees and National Degrees
- International recognition of degrees



PRACTICAL INFOS

145 Rue St Maur
75011 Paris
FRANCE

+33 (0)1 43 14 35 47
euroforma.contact@gmail.com



INFORMATION ON THE LOCAL AREA

Transports

Bus: Lines 46, 96
Underground: Lines 2, 3

Tourism

www.parisinfo.com
Local government
<https://bit.ly/33e8Uoq>

Famous heritage

whc.unesco.org/en/list/600
Eiffel Tower

Notre-Dame de Paris Cathedral

Local sports teams

Paris Saint Germain FC (PSG) : www.psg.fr

Sport in the region

www.paris.fr/ou-faire-du-sport



Federation for Education in Europe
Fédération Européenne Des Ecoles